

### Les souffrances du Christ

L'image du Linceul a été formée par un rayonnement inconnu, provenant d'un corps ayant subi un supplice qui correspond en tous points au supplice du Christ, tel que le décrivent les Evangiles, et toutes les études convergent pour conclure à l'authenticité.

Des indices cachés dans l'image mise en lumière par la recherche scientifique permettent une étude médicale de l'image du Linceul.

Elles révèlent que cet homme a vécu un véritable supplice et qu'il est mort crucifié. Je vois un homme qui a souffert une torture incroyable. Il est difficile d'imaginer comment un être humain peut faire cela à un autre être humain.

C'est un document de la Passion de Jésus.

Nous ne voyons pas simplement un homme qui est mort : nous voyons un homme dont le visage est gonflé parce qu'il a été battu.

On peut voir qu'il a une joue qui est plus gonflée que l'autre mais les deux le sont. Il y a des traces de flagellation par un flagrum romain qui était un fouet fait de 3 lanières de cuir avec au bout un morceau de plomb, comme une altère. Son corps est couvert de traces de fouet, plus de 120.